
 

 
 
CWE-Kreistagsfraktion              Künzell-Pilgerzell, 

                 den 5.10.2017 

An den 

Vorsitzenden des 

Fuldaer Kreistages 

Wörthstraße 15 

36037  F U L D A 

 

1. Anfrage der CWE-Fraktion betr. Wohnungen für schutzsuchende 

Frauen im Landkreis Fulda 
 
Sehr geehrter Herr Herchenhan, 
 

die Fuldaer Zeitung berichtete in ihrer Ausgabe am 23.9.2017 über die Vollbelegung  

des Fuldaer Frauenhauses. Dazu möchte die CWE-Kreistagsfraktion in der nächsten 

Kreistagssitzung folgende Fragen mündlich und schriftlich beantwortet haben: 

 
Anfrage:   1)  Gibt es im Landkreis Fulda außer dem Frauenhaus des Sozialdienstes  

              kath. Frauen (SkF) weitere Häuser dieser Art ? 

              Wenn ja, wer ist Betreiber ? 

 

         2)  Wie viele Wohnungen für schutzsuchende Frauen stehen derzeit im  

     Kreisgebiet zur Verfügung, wie viele sind belegt ? 

 

         3)  In welcher Weise unterstützt der Landkreis die Bereitstellung zusätz- 

  lich benötigter Wohnungen für schutzsuchende Frauen ? 

 

         4)  Wie ist die Finanzierung der Frauenhäuser geregelt  ? 

 

 
   Mit freundlichen Grüßen 

 

      Gez.  Th. Grünkorn 

(CWE-Fraktionsvorsitzender) 

 

 
 

 

 

 



 

 

 
CWE-Kreistagsfraktion      Künzell-Pilgerzell, 

         den 5.10.2017 

An den 

Vorsitzenden des 

Fuldaer Kreistages 

Wörthstraße 15 

36037  F U L D A 

 
2. Anfrage der CWE-Fraktion betr. Unterstützung gemeindlicher Pro-

jekte aus dem Kreisausgleichsstock  

 
Sehr geehrter Herr Herchenhan, 
 

die CWE-Kreistagsfraktion möchte in der nächsten Kreistagssitzung folgende Fragen 

mündlich und schriftlich beantwortet haben: 

 
Anfrage:   1)  Welche Gemeinden haben wofür in den Jahren 2016 und 2017 (bis  

              Sept.) Zuschüsse aus dem Kreisausgleichsstock erhalten ? 

   

         2)  Welche Anträge wurden abgelehnt?  Was waren die Gründe ? 

 

         3)  Sind nicht ausgeschöpfe Mittel des Kreisausgleichsstocks in das  

               nächste Haushaltsjahr übertragbar ?  Was sind die Voraussetzungen ? 

 

 

 

 

   Mit freundlichen Grüßen 

 

       Gez. Th. Grünkorn 

(CWE-Fraktionesvorsitzender) 


